
 
Berichtsantrag  
der Abg. Spies, Decker, Merz, Müller (Schwalmstadt), 
Roth (SPD) und Fraktion 
betreffend Krankenhausfinanzierung in Hessen 
 
 
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Sozialpolitischen Ausschuss über 
folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Welche hessischen Krankenhäuser haben seit 2003 in welcher Höhe 

Investitionszuschüsse für Krankenhausneu- oder -umbauten erhalten 
(bitte nach Jahren getrennt auflisten)? 

 
2. Welche Krankenhäuser werden in 2011 in welcher Höhe Investitions-

zuschüsse erhalten? 
 
3. Welche Krankenhäuser werden nach Planung der Hessischen Landes-

regierung in den kommenden Jahren in welcher Höhe Zuschüsse er-
halten? 

 
4. Welche Zuschüsse nach Frage 1 waren aus welchen Gründen Darle-

hen? 
 
5. Welche Krankenhäuser haben Investitionszuschüsse aus den so ge-

nannten Konjunkturprogrammen bekommen? 
 
6. Wie stellt sich die gegenwärtige wirtschaftliche Situation der Kran-

kenhäuser dar, die Investitionsförderung in Darlehensform bekommen 
haben (bitte getrennt für die jeweiligen Krankenhäuser ausführen)? 

 
7. Welche Krankenhäuser haben derzeit einen Investitionszuschuss in 

welcher Höhe angemeldet, aber noch nicht bewilligt bekommen? 
 
8. Welche dieser Anträge sind nach Ansicht der Landesregierung ins 

Krankenhausbauprogramm aufzunehmen? 
 
9. In welchem Zeitraum können nach Auffassung der Landesregierung 

die zu übernehmenden Anmeldungen nach Frage 6 abgewickelt wer-
den? 

 
Wiesbaden, 30. August 2011 

Der Fraktionsvorsitzende: 
Schäfer-Gümbel 

Dr. Spies 
Decker 
Merz 
Müller (Schwalmstadt)  
Roth 
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 30. 08. 2011 
Dem 

Sozialpolitischen Ausschuss 
überwiesen

18. Wahlperiode 
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